

Édition du jeudi 22 mars 2007



Chloé, Etienne, Guillaume et Guillaume avec Emmanuel Declerck (manager), Stéphane (patron du Gainzbar) et Jean-Phi Vergneau.

Jean-Phi Vergneau fête le printemps

Vendredi. L'artiste angevin s'est mis en tête d'honorer la renaissance de dame Nature, au Gainzbar, avec l'aide des petites mains vertes du lycée du Fresne.

Cela se passe souvent comme ça avec Jean-Phi Vergneau. Au départ, on lance une idée sympa, pour le fun. En l'occurrence, celle-là émane de son ami et manager Emmanuel Declerck : « **Jean-Phi a une chanson qui s'appelle *Quand revient le printemps* et l'on s'est dit que ce serait convivial de fêter ce printemps avec du public.** »

Jean-Phi Vergneau, qui a usé quelques semelles à travers le monde entier et dans des endroits parfois pittoresques, ne demandait pas tant que de se poser à nouveau en caf'conc'. « **Cela s'inscrit dans la tournée solo que j'ai entamée il y a peu. Je suis heureux de retrouver ces ambiances, c'est un peu comme un bain de jouvence.** »

Une idée pour le fun donc, mais Jean-Phi Vergneau cultive sérieusement le plaisir. Rapidement, et sous l'impulsion d'un Emmanuel Declerck convaincant et d'un patron de bar conciliant, en l'occurrence Stéphane du Gainzbar, le projet s'étoffe et réunit une vingtaine de bénévoles. Parmi eux, huit élèves du lycée du Fresne, en « productions horticoles », motivés par leur professeur M. Genevois, reçoivent carte blanche pour relooker « **sauvagement** » le lieu. Une initiative d'autant plus remarquable que ces derniers réalisent ce travail sans « carotte de la note » : « **C'est un projet basé sur le volontariat, explique Chloé. Nous avons vu cela comme une belle expérience et une opportunité de tester notre créativité.** »

La jeune équipe, en un temps record, va donc donner au Gainzbar des allures printanières, posant gazon sur les tables, fleurs sur les murs et bambous un peu partout. « **C'est un clin d'oeil au passé, dit Stéphane, quand l'ancien gérant n'hésitait pas à décorer son bar. C'était facile de se prendre au jeu !** » De son côté, Jean-Phi Vergneau, qui assurera un concert 100 % acoustique avec un répertoire mêlant anciennes et nouvelles chansons, voit dans cette fête entre amis de bonne volonté, le symbole d'un état d'esprit associatif, d'une aventure humaine rare et belle. La Nature, la jeunesse, la musique et le plaisir : le rendez-vous ne manque d'atout !

• Vendredi 23 à 21 h au Gainzbar, 19, rue des Poëliers à Angers. Entrée libre. Tel. 02 41 87 15 74.